

## Salud e Injuv firman convenio para fortalecer trabajo conjunto con personas de 15 a 29 años

**Coyhaique-** Desarrollar actividades colaborativas, diseñar proyectos en conjunto, fomentar el proceso de trabajo intersectorial de actividades y propender al apoyo técnico para facilitar y promover el desarrollo integral de la comunidad, son los principales objetivos del convenio de colaboración firmado entre la Seremi de Salud Aysén y el Instituto Nacional de la Juventud, Injuv.

La celebración de este convenio se enmarca dentro de las actividades del “Mes de las juventudes” y contó con la presencia del director nacional de Injuv, Juan Pablo Duhalde.

“Propiciar estas colaboraciones con la seremía de Salud es fundamental, convergiendo así todas las habilidades y experiencias que tengan ambas instituciones para llegar al público juvenil con buena información, programas y actividades que nos permitan encontrarnos, discutir y aprender, sobre todo con una mirada de futuro a nivel regional, promoviendo

siempre los cuidados, el respeto, la asociatividad y el aprendizaje colectivo”, sostuvo el director nacional de Injuv.

En ese sentido, la seremi de Salud Aysén, Carmen Monsalve Gómez, destacó que este convenio viene a sellar un trabajo constante con Injuv, donde se ha puesto el foco en la participación activa de las personas entre 15 y 29 años, atendiendo sus necesidades y prioridades.

“Hay temas prioritarios como la salud mental, prevención del cáncer y salud sexual y reproductiva, entre otras temáticas que pretendemos abordar de manera estratégica con Injuv, reforzando nuestro compromiso como Ministerio y como Gobierno de generar las instancias de participación y comunicación que nos permitan una sociedad mucho más activa y participativa”, sostuvo la seremi de Salud.

La autoridad sanitaria agregó que las necesidades planteadas deben “recoger con valor y respeto



las necesidades y prioridades identificadas por las y los jóvenes de nuestra región, de tal manera de poder dar un foco con pertinencia en todo lo relacionado por la salud pública”.

Por su parte, el director regional de Injuv, Camilo Triviño, hizo hincapié en que este convenio materializa un trabajo de participación efectiva entre las instituciones y las juventudes de la región, sobre todo considerando que la adquisición de hábitos saludables, su-

mado a controles periódicos, son clave en la prevención de enfermedades a corto, mediano y largo plazo.

“Este convenio viene a consolidar el trabajo que hemos realizado en los distintos espacios, pero sobre todo en seguir generando instancias que permitan la participación y vinculación efectiva de las juventudes, tomando decisión en la construcción de las políticas que estamos desarrollando en conjunto.